

La République du Centre, 17 décembre 2017

**PLEIN LES OREILLES.** Lundi dernier, Roger Georges, directeur des cinémas Pathé de l'agglomération, a invité Maryvonne Hautin, maire de Saran, à l'inauguration de sa nouvelle salle IMAX. Les invités n'ont pas fait le déplacement pour rien puisqu'ils en ont pris plein les yeux... et les oreilles. L'élue communiste a en effet profité de l'occasion pour régler ses comptes. Avec ceux qui ne croyaient pas en l'implantation de ce complexe ou qui n'ont pas facilité sa gestation : « Mais Jean-Pierre Sueur reconnaît par sa présence que le multiplexe avait raison d'exister ». Avec la Métropole : « Saran ne doit pas être réduit à accueillir les équipements dont les autres ne veulent pas dans cette "grande métropole" ». Et avec les journalistes : « J'ai essuyé quelques critiques concernant les prix des places de cinéma, comme si c'est moi qui les fixais ! Ce n'est pourtant pas plus cher qu'une place d'honneur pour un match de haut niveau. Au moins, on choisit son film et on est rarement déçu. » Comme ce soir-là. ■